

福山市高校生会議2022 第4回レポート

福山市 高校生 会議

2022

(8月18日号)

○7月から話し合ってきたテーマについて、意見・提案を発表するための原稿作成と、パワーポイントでのスライド作成に取組みました。また、当日の発表者やスライド担当など、当日の役割分担も決めました。

残すは9月の特別講座と10月の会議本番のみです。どの委員会も本番に向けてラストスパートの気持ちで頑張っています。

第1委員会 商店街に何もないとは言わせない！



今回の活動では意見提案書等の作成を行いました。第1回の緊張しながら自己紹介し合っていた頃と比べて、みんなが交流を深めていて楽しそうに会話していたり、笑い声が起きたりして、雰囲気が柔らかく明るくなっていました。私たちの委員会も提案書の作成の際、役割分担をしながら意見をまとめ、文章を作成していました。楽しくてあっという間だったと感じています。

次の活動では、特別講座ということで、日東製綱株式会社さんからものづくりについて学ぶそうです。企業の方の話を聞けるというのは貴重な体験なので、たくさん学んでいきたいです。(小野)

第2委員会 福山の貴重な自然を守ろう！



今回は、意見や提案を発表するために、パワーポイントを利用したスライド作成を中心に活動しました。

私たちの委員会では、文章作成チームとスライド作成チームに分かれてお互いに相談し合いながら効率よく作成することができました。

写真やスライドのデザインとかもこれから工夫してもっと良いものを作成したいなと思いました。今後の活動もみんなで協力して頑張りたいです。(小林(咲))

第3委員会 空き家を利用した勉強スペース人の『わ』を作ろう！



第4回の委員会活動では、高校生会議当日に向けてのスライドを作成したり意見提案書を完成させたりしました。今までの委員会活動に比べて、意見交換がたくさん出来たように感じました。またグループの中も深まり、笑顔でいられる時間も増えて楽しい時間を過ごすことができました。

次回は、子ども議員との合同での特別講座です。長時間の講座なので集中して頑張りたいと思います。(向川)

